6. Dan Shotokan-Karate für Fritz Oblinger

Der MTV-Karateka Fritz Oblinger hatte Ende März ein ereignisreiches Wochenende.

Am 31. März stellte er sich in Hamburg zur Dan-Prüfung für höhere Gürtelgrade, unter den Augen von 5 hochrangigen Prüfern musste Fritz Oblinger sein Können unter Beweis stellen. Grundschule, Kata und deren Anwendung sowie Kumite gehörten zum Prüfungsumfang. Nach etwa zwei Stunden war es geschafft und der MTV-Karateka konnte die hohe Auszeichnung des 6.Dan entgegen nehmen. In Bayern gibt es mit Fritz Oblinger derzeit nur drei Karatesportler, die diese hohe Graduierung in dieser Stilrichtung tragen. Fritz Oblinger ist neben dem MTV auch im Bayerischen Karate Bund als Referent für Breitensport und Traditionelles Karate sowie im Sächsischen Karate Bund als Stilrichtungsreferent tätig.

Für den MTV-Karateka ist der neu erworbene 6.Dan aber kein Grund sich auf den Lor-



Fritz Oblinger als Lehrgangsleiter mit behinderten Karateka

beeren auszuruhen. Bereits am nächsten Morgen um 6.00 Uhr saß er schon wieder im Flugzeug von Hamburg nach München um schnellstens nach Inzell zu kommen und am Vormittag dort bereits wieder in der Halle zu stehen. Bei dem im Jugend- und Feriendorf des BLSV stattfindenden Karatelehrgang für behinderte Menschen ist Fritz Oblinger seit Jahren Haupttrainer und Initiator für den Bayerischen Karate Bund. Bei diesem Lehrgang, der über das gesamte Wochenende ging, nahmen 95 behinderte Menschen mit sämtlichen Handicaps teil. Aus



Die erfolgreichen Prüflinge Raimund Strigl (2. v. links) und Harald Bacso (2. v. rechts) mit dem Prüferteam Fritz Oblinger (links) und Thomas Brandner (rechts)

pädagogischer Sicht ist Karate sehr gut geeignet um die Koordination, Gleichgewicht, Beweglichkeit und vieles mehr zu trainieren und damit die gesamte Motorik, Aufmerksamkeit und Gedankengänge zu verbessern. Die Integration von behinderten Menschen wird sportlich und gesellschaftlich durch das Engagement unseres Lehrers Fritz Oblinger stetig gefördert.

Einen derart über die Landesgrenzen anerkannten und beliebten Lehrer in der eigenen Abteilung zu wissen, erfüllt uns mit Stolz. Wir wünschen unserem Fritz weiterhin viel Erfolg auf seinem Weg zu rechtem Streben!

Fritz, weiter so!!!

Harald Bacso und Raimund Strigl bestehen Prüfung zum 2. Dan!

Am 28. April war es für unsere beiden langjährigen Karateka Harald und Raimund endlich so weit: Unter den Augen der Prüfer Fritz Oblinger (6. Dan) und Thomas Brandner (4. Dan) legten beide am Budo-Wochenende in Bäumenheim die Prüfung zum 2. Dan ab. Wer die beiden Prüfer kennt weiß, dass die Prüflinge mit Sicherheit ganz schön gefordert waren. Die intensive Vorbereitung von Harald und Raimund machte sich aber bezahlt und so können wir in unserer Abteilung zwei weitere Träger des 2. Dan vorweisen. Herzlichen Glückwunsch von uns allen und denkt daran: "Nach der Prüfung ist vor der Prüfuna!"

Erich Berle

